

サラリーマン川柳(貯金なし 株証券なし 被害なし) (子離れをした頃亭主家にいる) (スーパリーのチラシが妻の円相場) (親離れ子離れ後は会社だけ)



ディーセントワークキャラバン行動
 前日：柏崎地協～十日町
 10月14日(火)十日町・南魚沼・北魚沼
 10月15日(水)小千谷・長岡
 10月16日(木)長岡・栃尾・見附
 ～県央地協～バトンタッチ

この間、厳しい環境下での労働運動においても、川島氏が加わることで全体が明るくなり、元気に励まされた局面は数知れませんが、長い間、本当にありがとうございました。感謝申し上げます。心より念じます。

●受賞の印象でも「ずっと前に打ち立てた理論。たいしてうれしくありません。」と、人間のスケールの違いを強烈に感じた。小生なんかは「何とか大臣の受賞」でも、嬉しくて眠れないの。●人間・生涯前進あるのみ。ゆっくりでもよいから立ち止まらないようにしよう。

10月3日(金)午後7時から「S Jネット勤労者スポーツ交流会」がドリムボウル長岡にて開催された。仕事終わりに関わらず39名が参加してボーリング競技が元気に実施された。

連合組合員の青年・女性の活動交流と親睦を目的に開催されているスポーツ交流会は、S Jネット(青年委員会・女性委員会)が主催して実施された。日頃、職場の違いから一緒に活動できない仲間が一堂に会して、良い汗をかいた。

昨年の競技種目はソフトバレー四人一組で実施されたが、今年はいくつもの組合員が気軽に参加出来るよう一名からの参加受け入れでボーリング競技という事になった。当日の競技ルールは、個人戦で二ゲーム行い、女性にはハンディ

を一人につき30点加算。参加者全員分のいろいろな景品を順位の応じて用意し、スコアを競った。

競技結果は、第1位は富井武保氏(自治労・十日町市労連)、第2位は茂野房枝氏(自治労・十日町市労連)、第3位は小林良至氏(自治労)の方々が入賞した。おめでとうございました。

今回は実行委員の準備の遅れによって、参

2組合が名称変更や総連加盟
大会で新たなスタート

企業の再編・機構改革などにより新たに二つの組合が名称変更、産別整理などが行われた。第六二回定期大会を

迎えた玉川マシナリー労組は、10月1日の定期大会で基幹労連・三菱マテリアル労働組合と合流した。後、最初の定期大会を開催した。

三菱マテリアル総連に加盟しての新たな団結と前進が確認された。

もう一つの組合は、J E C連合参加の単組で、帝国石油労働組合が会社の機構改革により解散して、新労組として国際石油開発帝石労働組合が結成され、同労組長岡支部として10月8日に結成大会が開催された。石油やガスなどエネルギー開発に関わる再編整備との関わりによる。

●3氏とも、提唱した理論を裏付け、それをベースに次段階に向けた研究と後輩指導にあたってきた。頭が下がった。短気な小生には想像もつかない信念だ。

●受賞の印象でも「ずっと前に打ち立てた理論。たいしてうれしくありません。」と、人間のスケールの違いを強烈に感じた。小生なんかは「何とか大臣の受賞」でも、嬉しくて眠れないの。●人間・生涯前進あるのみ。ゆっくりでもよいから立ち止まらないようにしよう。

れんごう中越地協

S Jネット勤労者スポーツ交流会

職場を越えて交流楽しむ

ボーリング大会で汗流す

第620号 2008.10.11
 連合中越地域協議会
 長岡市東蔵王2-2-68
 TEL 0258-24-0515
 FAX 0258-24-8930
 発行人 矢島 良彦
 定 価 1部10円

加募集の期間が十分に取れなかったかも知れませんが、紙面を借りてお詫び致します。

S Jネットは、今後このようなスポーツを通じて、より多くの組合員が交流を深められる機会を作っていく方針。その際はより多くの参加がなされるよう期待します。当日、参加された皆様、お疲れ様でした。また、お手伝い頂きました方々に感謝申し上げます。

連合中越
S Jネット学習会
裁判員制度を考える

来年5月に施行の裁判員制度に焦点を当て、DVD鑑賞並びに講演会を企画しました。制度が始まる前に皆さんで知識を深めましょう。

日時：10月25日(土) 講師：船山 尚吾弁護士
 会場：長岡市勤労会館 参加費：無料
 (3F大ホール)

時間：9:00～受付 9:30～開会挨拶
 9:35～裁判員制度DVD鑑賞(地裁長岡支部提供)
 10:30～講演「裁判員制度の概要と課題」
 11:00～終了予定

青年・女性に関わらず、より多くの組合員の参加お待ちしております

◎要申込み 10月20日(月)まで

●「素粒子に質量」「基礎粒子クオークは6種類」という意味は分からないが何か凄いらしい？という感じ。

●ただ、これだけは胸にジンときた。南部氏がこの理論を提唱したのは50年前、小林・益川氏の理論は35年前に提唱されたということ。マスコミ報道によれば、提唱した当時は、いずれも疑問視され、相手にされていなかったという。

●3氏とも、提唱した理論を裏付け、それをベースに次段階に向けた研究と後輩指導にあたってきた。頭が下がった。短気な小生には想像もつかない信念だ。

●受賞の印象でも「ずっと前に打ち立てた理論。たいしてうれしくありません。」と、人間のスケールの違いを強烈に感じた。小生なんかは「何とか大臣の受賞」でも、嬉しくて眠れないの。●人間・生涯前進あるのみ。ゆっくりでもよいから立ち止まらないようにしよう。

サラリーマン川柳 (フー) 天気 暗い時代に 希少価値 (マイホーム 建てたパパだけ 部屋がない) (妻よりも ごみの仕分けが うまくなり) (儲かると 誘った人が 職探し)

政権選択選挙です

政権交代

新潟第1区・民主党公認
西村ちなみ

新潟第2区・民主党公認
わしお英一郎

新潟第3区・民主党公認
黒岩たかひろ

新潟第4区・民主党公認
菊田まきこ

新潟第5区
菊田まきこ

新潟第6区・民主党公認
つつい信隆

衆議院選挙区の本県の区割り

連合栃尾支部だより

栃尾地区 平和の集い



上:古田島館長の講演
左:深田夫妻の生演奏

10月7日(火)18:30から栃尾文化センターにて「栃尾地区平和の集い」が80名の参加を得て実施開催されました。

長岡戦災資料館の古田島館長より、長岡空襲の被災体験から、平和の尊さを考える講演を受けました。B29による焼夷弾攻撃による被災と同時に、栃尾地域からもたくさんの救援隊が長岡に向けられたことなどが分り良く話され、「平和の尊さと平和を守る個との大切さ」が訴えられた。

続いて、深田栄広・美恵子によるジャズの生演奏。軽快なリズムが6曲続き、続くリクエストタイムでも次々と演奏が行われ、びっくりしました。

平和の尊さと、秋の文化に触れた、良いひと時でした。

連合見附支部だより



実りの秋となり、7月下旬に種をまいたソバが順調に育っています。収穫の為のボランティア活動は10月26日(日)を予定しています。気になるのはいつ解散総選挙になるのかですが、両方の実とも確実に刈り取り(勝ち取り)、後でうまいソバ食をべたいものです。そんな昨今の中ですが、前支部長の川島和男さんが突然の脳梗塞のため7月2日お亡くなりになりました。支部を長年引っ張ってこられた努力に感謝し、ご冥福をお祈りします。